



Detailansicht des Registereintrags

Dr. Georg Fernau

Aktuell seit 01.07.2024 14:49:48

Natürliche Person

Eintrag nicht aktualisiert

Registernummer: R006803

Ersteintrag: 01.07.2024

Letzte Änderung: –

Letzte Jahresaktualisierung: –

Tätigkeitskategorie: Privatperson

Hauptfinanzierungsquellen (in absteigender Reihenfolge):

Geschäftsjahr: 01/23 bis 12/23

Keine Finanzierungsquelle

Jährliche finanzielle Aufwendungen im Bereich der Interessenvertretung:

Geschäftsjahr: 01/23 bis 12/23

1 bis 10.000 Euro

Vollzeitäquivalent der im Bereich der Interessenvertretung beschäftigten Personen:

Geschäftsjahr: 01/23 bis 12/23

7,00

Mitgliedschaften (2):

1. Bremer Entwicklungspolitisches Netzwerk e. V.
2. Nord-Süd-Forum Bremerhaven e. V.

Beschreibung der Tätigkeit sowie Benennung der Interessen- und Vorhabenbereiche

Interessen- und Vorhabenbereiche (7):

Menschenrechte; Sonstiges im Bereich "Außenpolitik und internationale Beziehungen"; Entwicklungspolitik; Sonstiges im Bereich "Gesellschaftspolitik und soziale Gruppen"; Personenverkehr; Schienenverkehr; Verkehrspolitik

Die Interessenvertretung wird in eigenem Interesse und im Auftrag Dritter ausschließlich selbst wahrgenommen.

Beschreibung der Tätigkeit:

Als Eine Welt-Regionalpromotor Engagement für globale Gerechtigkeit und nachhaltige Entwicklung, Ich berate und vernetze zivilgesellschaftliche Organisationen und Initiativen in meiner Region Bremerhaven, die sich in der Eine Welt-Arbeit engagieren und initiieren Projekte und Aktionen, mit denen Alternativen für eine zukunftsfähige Gesellschaft aufgezeigt werden. Dabei nehme ich als Eine Welt-Promotor, ganz im Sinne der Agenda 2030, einen Perspektivwechsel vor: Die Menschen im globalen Norden müssen ihr Verhalten verändern, um weltweit eine gerechte Zukunft zu ermöglichen. Dazu gehört die Stärkung des Wissens und der Kompetenz in Hinblick auf ökologische und soziale Zukunftsfähigkeit sowie die Förderung politischer Partizipation und zivilgesellschaftlichen Engagements der Zielgruppen. Als Privatperson setze ich mich zusätzlich für Themen der Verkehrswende im Sinne zu mehr ÖNPV, zu verbesserter Fahrradinfrastruktur und weniger Automobilverkehr ein.

Konkrete Regelungsvorhaben (0)

Die Interessenvertretung bezieht sich aktuell nicht auf die konkrete Änderung bestehender oder den Erlass neuer Gesetze oder Verordnungen.

Angaben zu Aufträgen (0)

Die Interessenvertretung wird nicht im Auftrag ausgeübt.

Zuwendungen oder Zuschüsse der öffentlichen Hand

Geschäftsjahr: 01/23 bis 12/23

Keine Zuwendungen oder Zuschüsse über 10.000 Euro erhalten.

Schenkungen und sonstige lebzeitige Zuwendungen

Geschäftsjahr: 01/23 bis 12/23

Gesamtsumme:

0 Euro

